de l'Opposition Unie pour LA SEYNE

La Seyne, le 9 Février 1984

Candidature Charles SCAGLIA

Madame, Monsieur,

Vous avez été trompés.

C'est pourquoi le Conseil d'Etat a décidé d'annuler les élections municipales de Mars 1983.

Vous allez donc avoir la possibilité le 19 Février de désigner votre nouvelle équipe municipale et votre nouveau Maire.

La France a les yeux fixés sur nous, car, effectivement ce scrutin aura valeur de test national.

La politique désastreuse du gouvernement socialo-communiste avec son chômage sans cesse accru et son pouvoir d'achat en constante diminution, recevra ce dimanche une nouvelle sanction.

Le Maire et la municipalité sortante ont toujours approuvé la politique nationale de M. MAUROY depuis Mai I98I et continuent à la soutenir sans réserves.

Sur le plan local, la gestion de la ville a été aussi catastrophique: soutien des actions suicidaires de la CGT au Chantier Naval, pas d'aide à l'économie locale, des équipements mal gérés, trop d'impôts locaux, sécurité des biens et des personnes négligée, refus du plan d'occupation des sols, etc...

Une nouvelle équipe redonnera la confiance. Confiance aux armateurs porteurs de commandes, aux entreprises créatrices d'emplois, aux Seynois eux-mêmes.

Nous avons des atouts. Il est temps de les exploiter et la Seyne sortira de l'ornière, de la grisaille, de la tristesse.

Ensemble, nous saurons le faire.

Avec vous, pour La Seyne.

Charles SCAGLIA

fer of